

TIME TO ACT SUSTAINABLY

EcoSource® PCR

Labels With Recycled Material Share

EcoSource PCR-Etiketten und -Sleeves bestehen aus Post-Consumer-Rezyklat (PCR) aus der Gelben Tonne, fördern die Kreislaufwirtschaft und reduzieren gleichzeitig den CO₂-Fußabdruck.

Durch den Einsatz von PCR in der Dekoration wird der CO₂-Fußabdruck der Verpackung gesenkt, während die Materialeigenschaften auf dem gleichen hohen Niveau wie bei Neuware bleiben. Zudem wird Abfall durch die Wiederverwendung von Materialien aus der Gelben Tonne im geschlossenen Kreislauf reduziert. Es sind sowohl permanente als auch WashOff-Etiketten und Shrink Sleeves mit einem PCR-Gehalt von 30% und mehr erhältlich. Kontaktieren Sie uns, um mehr zu erfahren.

EcoSource PCR labels and sleeves are made from post-consumer recycle (PCR) sourced from yellow recycling bins, supporting circularity and reducing the carbon footprint at the same time.

Using PCR in the decoration lowers the packaging's overall carbon footprint, while material properties remain as high-quality as those of virgin materials. This process also reduces waste by reusing materials from yellow bins in a closed-loop system. Both permanent and WashOff labels, as well as shrink sleeves, are available with PCR content of 30% and higher. Contact us to learn more.

